



Die U20 EM wird nun auch beim Grand Slam präsentiert!

Eine junge motivierte Hartberger Truppe, mit Promotion-Chef Martin Postl und Sideeventmanager Kevin Loigge, ist ab Montag in Klagenfurt um die Werbetrommel für die Beachvolleyball EM u20 in Hartberg zu rühren.

Ab sofort gibt es alle Infos und Pics dazu auf www.beachdays.at.

Rubrik: EM-Tagebuch aus Klagenfurt:

TAG X

Nach langer Vorbereitungsphase reist das Promotionteam am Montag nach Kärnten. Wir freuen uns sehr das wir die Möglichkeit bekommen haben die U20 Europameisterschaft in Klagenfurt zu bewerben und bedanken uns dafür bei unseren Sponsoren. Die letzten Arbeiten sind abgeschlossen und der Bus ist randvoll mit Überraschungen! Ab Dienstag sind wir dann auf der Suche nach prominenten Botschaftern für Hartberg. Wir sind schon gespannt wen hierbei hinter die Linse bekommen. Wenn die ersten Gäste beim Beachvolleyball Grand Slam eintreffen heißt es dann „Servier dir VIP Tickets für die EM in Hartberg!!! Auf euer kommen freut sich das Promotionteam.“

Mit sportlichen Grüßen

DI Markus Gaugl, Geschäftsführer

+43 664 5174744

www.tsv-hb.net